
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭数 

 2023年度第 2号 

2023年 12月 22日 

早稲田小学校 PTA総務 

【校長先生より】 

いろいろとご協力いただきありがとうございました。楽しそうにしている子どもの姿を

見ると、行事を持続可能な形で続けていただけるよう話し合っていただきたいです。 

 

【村上会長より】 

ご協力ありがとうございました。総務として至らない点が多々ありましたが、来年に

活かしていきますのでぜひご意見をお聞かせください。 

11月 18日(土)、秋晴れの中「ワセフェス 2023」が開催されました。少し風が強い時間帯もありましたが、

多くの子どもたちや保護者、地域の方たちに楽しんでいただけました。 

4年ぶりに制限のない開催となり、飲食を含む模擬店が並びました。コロナ前の活気が戻りつつあるようです。 

開催にあたり、前日・当日共に保護者の皆様、先生方、学校応援団の皆様に加え、準備の間などに家庭で児

童をみてくださっていたご家族にも多大なご協力をいただき大変ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

収  入 ¥439,950 

支  出 ¥273,722 

令和 5年度ワセフェス収益金 ¥166,228 

クラス 出店名 クラス 出店名 

１－１ ペットボトルダーツ ５－３ 輪投げ 

１－２ じゃんけんシール ６－１ 落書きせんべい 

２－１ 缶タワー ６－２ 手裏剣道場 

２－２ お菓子すくい 学校応援団 わたあめ 

3年、4組 5組 スーパーボールすくい 

総 務 

焼きそば 

４－１ 魚釣り ホットドッグ 

４－２ 消しゴムくじ チキンステーキ 

５－１ 後ろ向きごみポイ入れ スイーツ 

５－２ 射的屋大将 ドリンク 

令和 5年 11月 18日(土)10:00～13:00開催 

 

 

 

 

上記のとおり、PTA会費より支出いたしましたことをご報告いたします。 

ご協力いただき誠にありがとうございました。 

早稲田小 PTA総務会計 

・ 子どもたちの楽しそうな様子を拝見することができました 

・ とても活気があり、子どもたちもいきいきと楽しんでいるように感じました 

・ 子どもたちの喜ぶ顔が見られてとても嬉しかった 

・ 飲食にて「美味しい」との声が聞けてよかったです 

・ 人員が少なかったので、お手伝い可能な人の増員を希望 

・ 現金ではなく、スタンプ制にしたのはよかった 

・ ブースでお金のやり取りがなかったのでとてもやりやすかった 

・ 景品(お菓子)を他のブースとも共有できるように、今後も継続していく方がよいと思う 

・ 役員、委員以外の保護者の方に、運営側への参加応募を早めにお知らせしたほうがよいと思う 

写真は広報委員会よりご提供いただきました。ありがとうございます。 

また、学校 HP、マチコミ掲載分はカラーとなっております。ぜひそちらもご覧ください。 

 

学校 HP 


